

Лечашний Врач

Medical Journal

Октябрь 2017, № 10

Журнал входит в перечень изданий, рекомендованных Высшей аттестационной комиссией (ВАК)

**Новости****News****Симпозиум****Symposium**

Достижения, события, факты	5
Achievements, developments, facts	5
Воспалительные изменения гортани на фоне острых респираторных заболеваний: вопросы диагностики и терапии/ А. И. Асманов, Н. Д. Пивнева, Д. В. Дегтярева	7
Inflammatory changes in larynx against the background of acute respiratory diseases: tasks of diagnostics and therapy/ A. I. Asmanov, N. D. Pivneva, D. V. Degtyareva	7
Эффективность диспергируемых таблеток амоксициллина в лечении острых бактериальных инфекций нижних дыхательных путей/ Р. С. Козлов, А. А. Зайцев	12
Efficiency of dispersible amoxicillin tablets in treatment of acute bacterial lower respiratory tract infection/ R. S. Kozlov, A. A. Zaitsev	12
Дизосмия и тиннитус в повседневной врачебной практике/ О. В. Зайцева	16
Dysosmia and tinnitus in regular therapeutic practice/ O. V. Zaitseva	16
Аллергический ринит: клиника, терапия/ Д. Ш. Мачарадзе	19
Allergic rhinitis: clinical course, therapy/ D. Sh. Macharadze	19
Новые возможности эффективной терапии кашля при острых респираторных инфекциях у детей/ Н. А. Геппе, Е. Г. Кондюрина, А. Н. Галустян, Т. Е. Пак, Н. Б. Бальцерович, О. В. Жиглинская, А. В. Камаев, С. Г. Лазарева, С. Л. Лалэко, И. М. Мельникова, Е. В. Михайлова, О. А. Перминова, А. У. Сабитов, Ю. М. Спиваковский, О. В. Шамшева, Н. Л. Черная	25
New possibilities of effective cough therapy in acute respiratory infections in children/ N. A. Geppe, E. G. Kondyurina, A. N. Galustyan, T. E. Pak, N. B. Baltserovich, O. V. Zhiglinskaya, A. V. Kamaev, S. G. Lazareva, S. L. Laleko, I. M. Melnikova, E. V. Mikhaylova, O. A. Perminova, A. U. Sabitov, Yu. M. Spivakovsky, O. V. Shamsheva, N. L. Chernaya	25
Некоторые аспекты проблемы хронического риносинусита/ В. М. Свистушкин, Г. Н. Никифорова, Д. М. Пшонкина	34
Some aspects of the problem of chronic rhinosinusitis/ V. M. Svistushkin, G. N. Nikiforova, D. M. Pshonkina	34
Под стекло	39
Under the glass	39


**Коллоквиум
Colloquium**

Постинсультное когнитивное расстройство: современный взгляд на проблему/ О. В. Колоколов, Е. В. Лукина, О. А. Чернышева.	40
Post-stroke cognitive disorders: modern view on the problem/ O. V. Kolokolov, E. V. Lukina, O. A. Chernysheva	40
Постинсультный болевой синдром/ М. Л. Кукушкин	48
Post-stroke pain syndrome/ M. L. Kukushkin	48
Приверженность к терапии пациентов с ишемической болезнью сердца в зависимости от уровня когнитивного статуса/ О. В. Малева, О. А. Трубникова, Т. В. Куприянова, И. Н. Кухарева, О. Л. Барбара什	53
Adherence to therapy in patients with coronary artery disease depending on the level of cognitive status/ O. V. Maleva, O. A. Trubnikova, T. V. Kupriyanova, I. N. Kukhareva, O. L. Barabash	53

**Страницка педиатра
Pediatrician's page**

Электрофизиологические корреляты результативности локальной озонотерапии при вертеброгенной патологии/ Л. Г. Агасаров, О. С. Давъян, Л. Ю. Таракова.	58
Electrophysiological correlations of performance of local ozoneotherapy in vertebrogenous pathology/ L. G. Agasarov, O. S. Davyan, L. Yu. Tarasova	58
Исследование плода и плаценты при врожденных пороках развития, несовместимых с жизнью/ Е. Н. Кравченко, Е. В. Коломбет, А. Е. Любавина.	62
Fetal and placenta research in fatal congenital malformations/ E. N. Kravchenko, E. V. Kolombet, A. E. Lubavina.	62

**Актуальная тема
Topical theme**

Ожирение и метаболический синдром: вопросы диагностики, профилактики и лечения/ А. С. Кошурникова, Е. В. Лукина	66
Obesity and metabolic syndrome: issues of diagnostics, prevention and treatment/ A. S. Koshurnikova, E. V. Lukina	66
Роль молекулярной генетики в персонификации оказания помощи при нарушениях формирования пола у детей/ И. Л. Никитина, Е. К. Кудряшова, Р. Т. Батрутдинов, А. А. Костарева	70
Role of molecular genetics in personified assistance in disorders of sex formation in children/ I. L. Nikitina, E. K. Kudryashova, R. T. Batruttinov, A. A. Kostareva	70
Возможности и перспективы терапии тяжелых форм гнездной алопеции/ А. А. Кубанов, Ю. А. Галлямова	76
Possibilities and prospects for severe forms of alopecia areata/ A. A. Kubanov, Yu. A. Gallyamova	76
Современные возможности терапии подагры/ М. И. Шупина, Г. И. Нечаева, Е. Н. Логинова.	81
Modern possibilities of gout therapy/ M. I. Shupina, G. I. Nechaeva, E. N. Loginova	81
Роль вирусной инфекции в дебюте и развитии псориатической эритродермии: подходы к комплексной терапии/ Я. В. Кащеева, Н. Н. Филимонкова, М. М. Кохан	88
Role of viral infection in debut and development of psoriatic erythroderma — approaches to complex therapy/ Ya. V. Kascheeva, N. N. Filimonkova, M. M. Kokhan	88
Показатели гормонального фона при нарушении пищевого поведения у пациентов с метаболическим синдромом/ Н. С. Алексеева, О. И. Салмина-Хвостова, Е. В. Белобородова, И. А. Коинова, А. Т. Аспембитова.	92
The indicators of hormonal background in eating behavior disorders in patients with metabolic syndrome/ N. S. Alekseeva, O. I. Salmina-Khvostova, E. V. Beloborodova, I. A. Koynova, A. T. Aspembitova.	92
Последипломное образование	96
Postgraduate education	96